
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         バッチ交換                新旧会長幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前会長幹事、秋本さん・卯月さんに記念品 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年７月３日 ７月 第１例会 例会場：鹿沼商工会議所 ３F 大会議室 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長として初めての点鐘 

 

会長あいさつ   会長 大門 信吾 

 

会長のご指名をいただいた時は、ロータリーの組織や方針、そもそも基礎がわかっていない私が、この伝統ある

クラブの会長として、やっていけるかどうか、大きな不安でいっぱいでした。 

しかし、篠原会員に快く幹事を引き受けていただき、いろんな資料読み、総会に出席し、研修会に参加し、クラ

ブのメンバーに支えられながら、鹿沼東ロータリークラブの第５８代会長として、この素晴らしいクラブの活動に

参加させていただくことを光栄に思い、今日この日を迎えることが出来ました。 

２０１９年に発生したパンデミックで社会が揺れ、我々の生活も大きく変化し、クラブの運営も様々な影響を受

け、歴代会長も大変な思いをしたと思います。 

社会もやっと落ち着いた２０２３年には、設楽会長のテーマのもと会員数も増え、ロータリー活動も以前の姿を

取り戻すことが出来たように思います。 

国際ロータリークラブのアーチック会長が発表した「ロータリーのマジック」（The Magic of Rotary）と、２５

５０地区の市田ガバナーが提唱する「ロータリーを楽しもう」のテーマを踏まえて、私たちのクラブの活動につい

て考えてみました。 

まず、「ロータリーのマジック」とは、私たちが日々行っているプロジェクトや寄付、新会員の迎え入れなど、会

員一人一人のかかわりが、魔法のように多くの人々を救っていることを意味していると思います。私たちの活動は、

単なる行為ではなく、魔法のように人々の生活を変えているのです。例えば、様々な寄付をしたり、ポリオ撲滅運

動に参加することによって実現してきました。 

また、アーチック会長がドミニカ共和国で行ってきた浄水器の設置活動で、汚染された水をきれいな水に変える

ことで、少年たちの未来を明るくすることができました。 



１人の力ではできないことも、みんなの力があれば貢献できることも色々あると思います。 

一方で、「ロータリーを楽しもう」という市田ガバナーのテーマは、私たちが活動を通じて楽しみ、充実感を感じ

ることが大切であることを示しています。私たちは厳粛な使命を果たす一方で、仲間との親睦、交流や楽しみも大

切にし、クラブの活動を計画し楽しむことで、社会に対してもより良い結果を生み出すことができると思います。 

 

そこで、２０２４－２０２５年度の鹿沼東ロータリークラブは、 

「ロータリーを学び行動しよう～感謝と奉仕の心をもって」、 

をテーマにいたします。 

 

今年度は、近隣クラブからのガバナー就任、斗六クラブからの公式訪問、青少年交換留学生の受け入れ等、久し

ぶりに新鮮な風も吹いてまいりました。会員の皆様におかれましても忙しくなるとは思いますが、私たちが、あら

ためてロータリーについて考え、学び、感謝と奉仕の心を持って活動するいい機会だととらえることで、素晴らし

いロータリーのマジックで地域社会や世界に対して真の変化をもたらすことができると思います。 

 

 我が鹿沼東ロータリークラブの歴史と実績をふまえて、２０２４－２０２５年度は、次の事を目標とします。 

１．ロータリーを学び、基本を大切に 

学ぶという事は、もちろんロータリー用語もありますし、それ以外にも奉仕活動等の歴史や、会員の考え

だと思います。 

ロータリーの基本はクラブです。会員同士の親睦を深め、日頃お世話になっている会員家族との交流も大切

にしたいと考えます。 

２．会員増強と親睦 

会員が増えることによって出来ることも沢山あると思います、会員同士の絆を深め会員同士がどんな時で

も楽に頑張れるような、そんな暖かいクラブにしていきたいと思います。また、女性会員や若い会員の入会

促進を図りながら、新しい発想と経験を持つ若い世代と、経験豊かな先輩方々が共に活動し、ますます地域

社会に貢献したいと考えます。 

３．感謝と奉仕 

これは、やはりロータリーの基本的だと思います。 

地域社会への貢献を通じて、会員それぞれが心身ともに健康で幸福感を感じるよう、そして、感謝の心をも

ちながら、奉仕プロジェクトを楽しみたいと考えます。 

４．デジタル化の推進 

 国際ロータリーでもＩＴ化が進んでいる現在、クラブとしても少しづつでもデジタル化を進めていければ

と考えます。 

 

中々時間がなく、自分に出来ることも限られているとは思いますが、みなさんの協力を得ながら、微力ではあり

ますが、お役に立てるように努めていこうと思っています。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

７月３日新札 ２０年ぶりに発行 

 

 

 

 

 

     来年の記念大会に出場を夢見て 



2024-25 年度の幹事を仰せつかりました篠原浩です。 

皆様には何かとご迷惑をおかけしますが一年間どうぞよろしくお願いいたします。 

思えば 2 年前の例会終了後、大門さんと 3 名の方がニコニコして近づいてきて 

ぐるりと囲まれ、「分かっているよな」という事で幹事のお話をいただき、 

24-25 年度はあまり大きな事業は無さそうだと思いお引き受けしました。 

準備を進めていますと、交換学生の受け入れがはいり、姉妹クラブ斗六の 

公式訪問がはいりと大き目のイベントが次々とはいりまして、ついていけるのか 

怪しくなってまいりましたが、前年度幹事の教えを守り、「やらかさないよう」 

努めて参りたいと思います。 

もし、やらかしてしまった時には「ロータリーの友愛」に免じてご容赦願います。 

今一反応がありませんが、一度使ってみたかっただけでございます。 

兎にも角にもロータリーを分かっていない、幹事の職務も今一つ分かっていない私ですが、会長方針である「ロー

タリーを学び行動しよう～感謝と奉仕の心をもって会長をお助けで来るよう頑張りたいと思いますので、会員皆様

のさらなるお力添えをいただけます様、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

幹事会務報告 

 

 7 月ロータリーレート：1 ドル=１６１円です 

 RI 会長、2550 地区市田ガバナー、第 7 グループ池澤ガバナー補佐そして大門会長のそれぞれの方針 

2024-25 年度年間スケジュール 

第 2 回クラブ協議会議事録と第 3 回理事会議事録 

を文書箱にお配りしましたのでご確認ください。 

 それから 2550 地区ゴルフ選手権の案内もお配りしております。 

参加希望の方は幹事までお申し込みください。 

 R 文庫運営委員会より電子図書館として資料の公開をしています。 

R文庫WEBサイトをご利用になりたい方は閲覧 IDとパスワードをお伝えしますので幹事までお申し付けくださ

い。 

 前市長からお礼の手紙が届いておりますので回覧いたします 

 第三例会の昼食はうなぎだそうです。欠席なさらない様、お気を付けください。 

 ７月１０日開催予定臨時理事会の案内をお配りしましたが、開始時間を変更いたしますので、改めて開催通知

をお送りいたします。 

 

 

                                 本日の司会 

                                  ＳＡＡ 尾花一浩委員長 

 

 

 

 

 



 

 

★皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております 

各種表彰・お祝い 

★本人誕生 

    安田 博会員  ７月２０日     

     江田純也会員  ７月 ２日 

     大越昌宏会員  ７月 ３日 

     齊藤真生会員  ７月１８日 

 

☆配偶者誕生 

    鈴木 勤会員 麻衣様  ７月 ９日 

鷹見直人会員 治子様  ７月２５日 

 

☆結婚記念日  

     市川 智会員 美由紀様 ７月１５日 

      若林敬志会員 亜矢子様 ７月２９日 

  

☆在籍年数表彰 

     石川 仁会員  ３０年 

      刀川貴美子会員 １２年 

      大門信吾会員   ６年 

      大越昌宏会員   ６年 

      市川 智会員   ６年 

      横川 恵会員   ４年 

 

 

   ●６月度 月間スマイル大賞  江田 純也会員     ●年間スマイル大賞  山口 典孝会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



☆スマイル報告 亀山 弘晃委員長 

   大門信吾会長 

      ２０２４－２０２５年度がスタートしました。 

      みなさんどうぞよろしくお願いします。 

      篠原 浩幹事 

       至らない幹事ではございますが一年間どうぞ 

よろしくお願いいたします。 

  鈴木 勤副会長 

      大門会長、篠原浩幹事 １年間どうぞよろしく 

お願いします。お二人の近くで勉強させていただきます。 

      配偶者誕生お祝いありがとうございます。お花楽しみです。 

      江田純也副幹事 

      大門会長、篠原浩幹事 １年間どうぞよろしくお願いします。お二人の近くで勉強させていただす。 

      仲田知史会員 

      新体制おめでとうございます。鹿沼市政も新体制にて７月議会が始まりました。是非傍聴下さい。 

      湯澤正人会員 

       大門会長、篠原幹事 １年間よろしくお願いします。  

      設楽光江会員 

      大門会長、篠原浩幹事ご就任おめでとうございます。一年間、よろしくお願いします。 

      亀ちゃんスマイルがんばって～ 

     橋田一成会員 

      大門会長、篠原幹事、本年度もどうぞ宜しくお願いします。 

      山口典孝会員 

      大門年度がスタートしました。今年度もロータリーを楽しんでいきたいと思います。 

      スマイル年間グランプリを受賞出来る様頑張ります。 

      倉澤安行会員 

      設楽前会長、刀川前幹事 お疲れ様でした。ありがとうございました。大門会長、篠原幹事宜しく

お願い致します。 

    原田 篤会員 

      ＫＡＮＵＭＡ・ＥＡＳＴ・ＲＣのＥＡＳＴのＴをＹに変えるとＥＡＳＹになります。 

今年度もイージー、気楽なロータリークラブであって欲しいです。大門会長よろしくお願いします。 

    前田裕之会員 

     大門会長・篠原幹事 一年間よろしくお願いします。 

      石川 仁会員 

       大門新会長、篠原幹事長、就任おめでとうございます。一年間よろしくお願いします。 

      鷹見直人会員 

       大門会長、篠原浩幹事、就任を祝して一年間よろしくお願い致します。 

      大島 知会員 

       大門会長、篠原幹事、一年間よろしくお願いします。 

      篠原尉浩会員 

       大門会長、篠原幹事、就任おめでとうございます。ロータリーを学び行動します。 

      市川 智会員 

       大門会長、篠原幹事年度のスタートですね。楽しい年度になりますよう！又、結婚記念日ありがと



うございます。 

      若林敬志会員 

       前年度、大変お世話になりました。本年度も、きっと大変お世話になると思います。宜しくお願い

します。結婚記念日もありがとうございます！ 

      齊藤真生会員 

       誕生祝ありがとうございます。また、今年度もよろしくお願い致します。 

      鈴木和也会員 

       大門会長、篠原幹事、就任おめでとうございます。１年間よろしくお願い致します。 

      刀川貴美子会員 

     在籍表彰ありがとうございました。 

     大門、篠原浩年度が始まりましたね。１年間宜しくお願い致します。 

   湯澤義典会員 

     大門会長、篠原幹事 一年間よろしくお願い致します。設楽パスト会長、刀川パスト幹事お疲れ様   

    でした。 

   高橋 宏会員 

    大門会長、篠原幹事 一年間よろしくお願いします。 

      安田 博会員 

     大門会長、篠原幹事、１年間宜しく。設楽前年度会長、刀川前年度幹事、１年間ご苦労様でした。 

     皆様、今年度もよろしくお願い致します。 

      吉村 繁会員 

     大門会長、篠原浩幹事、一年間がんばりましょう。光ちゃん、貴美ちゃんご苦労様でした。 

      美野輪弘之会員 

       大門、篠原年度のスタートを記念して 

      亀山弘晃会員 

     Ｒｏｔａｒｙ Ｍａｊｉｃ年度 大門会長、篠原幹事宜しくお願いします。 

     そして会員の皆様、際限なきスマイル投入を宜しくお願い申し上げます。 

 

出席報告 ６月２３日 納会 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 篠原尉浩委員長  ７月３日 

 

 

会員数 ４１名 

出席計算会員数 ３９名 

メークアップ １名 刀川 

欠席者 ６名 石川、熊倉、高橋、布川、橋田、吉村 

出席率 ８４．６２％ 

例会参加率 ７８．０５％ 

会員数 ４１名 

出席計算会員数 ４１名 

メークアップ ０名  

欠席者 ７名 赤羽、大越、片浦、熊倉、見目、舘野、

保谷 

出席率 ８２．９３％ 

例会参加率 ８２．９３％ 


